

平成31年3月

宮園だより

編集・発行 宮園地区自治会連合会
宮園地区コミュニティ協議会

まもなく「平成」に幕がおろされます。思えば、「平成」は情報化、ネット化が急速な進展、普及をみせた時代でした。対して、わが「宮園」は誕生しておよそ30年、一人ひとりが胸に幸せな人生をえがいて、縁あってこの地に住むことになりました。そして「まちづくり」にとりくみ今日に至っています。みんなの願いと努力で地域社会の基盤と枠組が整い、コミュニティが形成され、この紙面の写真にあるように、生命感に満ちた「まち」を自分たちの手で創りあげていると言えます。「宮園力」の姿を誇らしく思います。

改元、オリンピック開催など世相はあわただしくなる「2019年度」ですが、「まちづくり」の根本的課題を考える好機ととらえて自治会・コミュニティ活動にとりくみたいものです。少子高齢化や自然災害を考えるとき、行き着くところは「まちづくり」や「コミュニティ」であることは多言を要しません。

「平成」への愛惜の情を覚えつつ、この1年お寄せくださったご支援ご協力に心から感謝申し上げます。新元号の時代に「宮園力」が一層充実し、風格の高まるこことを祈念します。



宮園地区自治会連合会・宮園地区コミュニティ協議会

会長 高橋 正

第29回宮園地区運動会

日時：平成30年5月27日（日）9:00～12:00

場所：宮園小学校グランド

晴天に恵まれ沢山の方々に参加頂き有り難うございました。競技は、14種目、4組（赤、青、黄、緑）に分かれ順位を競いました。結果、今年も3,5,6丁目の青組が優勝しました。



選手入場 (9:05)



開会宣言 (9:08)



デカパンリレー (9:36)



デカパンリレー (9:37)



グランドゴルフに挑戦 (9:58)



グランドゴルフに挑戦 (10:00)



組対抗綱引き (10:10)



宮園音頭 (10:28)



組対抗玉入れ (10:35)



体力一杯食欲一杯 (10:59)



組対抗男女混合リレー「スタート！」 (11:34)



組対抗男女混合リレー (11:36)



最終得点(青組：優勝) (11:48)



優勝旗・賞品授与 (11:49)

第30回宮園夏祭り

日時：平成30年8月4日（土）16:00分～21:00

場所：宮園野球場

30周年記念となった今回夏祭りを盛大に実施することができました。今年多くの団体の方に出演・出店をしていただきありがとうございました。また、実行委員会の皆さんのご協力をえて、成功裡に終えることができました。



四季が丘中学校吹奏楽部(16:11)



ストライクアウト (16:35)



宮園保育園 (17:00)



宮園ジュニアジャズダンスクラブ(17:18)



宮園小学校太鼓クラブ (17:41)



コミュニティー和太鼓クラブ (17:51)



ヨーヨー釣り(17:58)



家族 (17:59)



家族 (18:04)



エキセントリック少年隊 (18:21)



家族 (18:46)



盆踊り (18:59)



ふじっぽバンド2 (19:20)



吉和神楽団 (20:44)

第16回宮園地区敬老会（台風接近で中止）

日時：平成30年10月7日（日）9:30～12:30

場所：宮園小学校体育館

本年度は対象者641名のなか151名の方にご参加のご返事をいただきました。実行委員を中心に準備を進めており、前日の会場設営と当日の敬老会を迎えるのみとなっておりましたが、大型で強い台風の接近が予想されたため、安全を考慮して中止とさせていただきました。

次年度にてお会いできるのを楽しみにしています。

宮園地区どんど

日時：平成31年1月13日（日）9:00～12:00 宮園小学校グランド

宮園小学校の年男・年女の皆さんによって午前10時に点火され、皆さんのが持ち寄ったしめ縄（正月飾り）・書初めなどを「どんど」の火で燃やしてお焚き上げし無病息災を祈願しました。

また、宮園地区自主防災会の皆さん（炊き出し訓練）による豚汁、宮園小学校PTAの皆さんによるぜんざいがふるまわれ美味しくいただきました。



正月飾り・書初めの収集 (8:44)



正月飾り・書初めのお焚き上げ準備 (9:22)



豚汁・ぜんざいの準備 (9:30)



正月飾り・書初めのお焚き上げ準備 (9:53)



点火役の宮園小学校の年男・年女の皆さん



感謝状 贈呈 (10:04)



お焚き上げ 点火 (10:06)



お焚き上げ (10:07)



ぜんざい おいしい! (10:37)



豚汁・ぜんざい おいしい (10:37)



豚汁・ぜんざい おいしい! (10:38)



豚汁 おいしい! (10:42)

第15回宮園フェスティバル

日時：平成31年1月27日（日）9:30～13:00

場所：宮園市民センター公民館

前日の雪にかわり当日は快晴となり、絶好の祭り日和となりました。実行委員の皆さんには8時に集合していただき、前日できなかつたテント張りや出店準備を行い、9時30分の開会に間に合わせました。出店テントでは、つきたてのお餅や、ぜんざい、かき雑炊、焼きそば、焼き菓子、焼き鳥、わたがし、うどん、ビール、飲料水、コーヒー、クッキーなど。遊休品のフリーマーケット、運動会などの写真展示、長巻き寿司つくり、抽選券付豆まきなどのイベントを行いました。多くの皆さんにご来場いただき、寒さを吹っ飛ばすほどの大盛況となりました。



出店：もちつき (9:08)



出店：ビール、飲料水 (9:08)



地元カントリーバンド (9:32)



フリーマーケット (10:06)



出店：わたがし (10:29)



出店：焼き鳥 (10:30)



長巻き寿司つくり (11:01)



長巻き寿司 おいしい! (11:20)



出店: 焼きそば (11:42)



出店: 芝居・甘酒 (11:43)



来場者でいっぱい! (11:46)



豆まき (12:03)



運動会などのイベント写真展示 (持ち帰り OK) (12:12)



来場者でいっぱい! (12:20)

防犯カメラ設置について

私たちが暮らす宮園地区では、「誰でもが安全で安心して暮らせるまちづくり」をめざしてみなさまと共に、自治会活動の中で鋭意、努力しているところでございます。

一方、急速に進む高齢化社会やモータリゼーションを迎えていた昨今、西広島バイパスや県道廿日市佐伯線方面からの、地区内通過車両の往来も激しさを増している現状は、なお一層の犯罪、事故等を未然に抑止する環境整備の重要性が求められております。

他地区においても、同じような事象である事を踏まえ、行政側も防犯カメラ設置の補助金を交付を検討するなど環境整備対策を図っています。

当自治会連合会でも、一昨年から役員会議で防犯カメラ設置を各自治会長と協議を重ねこの度、防犯カメラを地区内4ヶ所に防犯カメラ設置することになりました。

防犯カメラ設置により、犯罪が起こった際の早期解決、高齢化による徘徊捜索にも威力を発揮できるほか、空き巣対策、不審者対策そしてストーカー対策等の犯罪抑止にも役立つものと思われます。

しかし、防犯カメラは、個人プライバシーの侵害も懸念されるため、その設置については、十分な配慮が必要であり、管理面でも適正な運用規定のもと、誰でも閲覧できないような方策をたてることとします。

今回、下記の4ヶ所に設置しますが、一部行政の補助金を充て、その他の財源につきましては地区内で収集している古紙、アルミ缶などの資源ゴミ回収の基金をあてます。

なお、この防犯カメラ設置によって、完全な防犯対策をお約束するものではありませんので引き続き、宮園地区一人ひとりの防犯対策に対する自覚と地域の連帯意識の高揚を図っていく必要があります。

防犯カメラ設置場所

